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Top 3 Bericht der Ausschussvorsitzenden zu wichtigen Angelegenhei-
ten

Herr Wellnitz gibt Informationen zum letzten Protokoll. Nach der letzten Sitzung fand 
noch einmal ein Austausch zwischen den Ausschussmitgliedern via WhatsApp zu den 
geplanten Veranstaltungen der Firma Kirschstein statt. Man hat sich darauf verstän-
digt, dass ein Auftritt von Finch asozial nicht gewünscht ist. Die Firma Kirschstein 
wurde informiert. Bis Ende Dezember müssen schriftliche Bestätigungen bei der Kur-
verwaltung vorliegen, ob die Veranstaltungen stattfinden.

Mit dem Investor für die Beachbar gab es auch noch einmal ein Gespräch. Unter den 
Umständen, dass die Beachbar erst 18.00 Uhr geöffnet werden kann, ist sie wirt-
schaftlich nicht zu betreiben. Der Investor zeigt aber auch Interesse an der Ausschrei-
bung für die mobile Versorgung auf der Seebrücke.

Herr Eckert fragt an, wie hoch die Standgebühr für die mobile Versorgung auf der 
Seebrücke sein soll. Frau Riethdorf und Herr Wellnitz versichern, dass es hauptsäch-
lich um die Qualität und Innovation des Verkaufsstandes geht. Die Bietersumme für 
die Standgebühr spielt eine untergeordnete Rolle.
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